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Charles Gallardo, actual rector de la institución, desarrolló recientemente una agenda con el
Ministerio de Educación para tratar puntos importantes para el devenir de Infotep en materia
académica y de infraestructura.

  

  

  

El encuentro también contó con la participación de la gobernación departamental. Uno de los
puntos tratados fue la iniciativa de Infotep de trazar la ruta para convertirse en una institución
universitaria, un proyecto que se ha madurado durante algunos años y que pretende mejorar
así el servicio educativo que se le presta a los isleños.

  

Del mismo modo, se conversó sobre la asignación de un predio a Infotep, en el antiguo colegio
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Cemed, que sería entregado a titularidad por parte de la gobernación, según los anuncios de la
administración local; conforme a lo expresado por el rector de la institución, y de acuerdo a lo
dialogado entre las partes, se espera que el proceso sea ágil y pueda beneficiar a muchos
estudiantes de las islas.

  

"Aprovecho para hacer la salvedad y claridad, con base a la instrucción del ministerio es que se
maneje una universidad, la cual será la sinergia entre las diferentes instituciones de educación
superior del departamento; van a funcionar de manera mancomunada la Universidad Nacional,
El Sena, Esap e Infotep, es la es la propuesta puesta sobre la mesa", indicó Gallardo.

  

"En este momento es una propuesta, hay que darle forma a varias cosas. Inmediatamente se le
entregue el predio a Infotep hay que asumir una serie de gastos de funcionamiento. Estamos
en la etapa de revisión de los diseños, venimos adelantando de manera detallada cómo sería
esta sinergia", continuó.

  

En cuanto a oferta académica, Infotep, según su rector, ha avanzado en cuatro programas en
ciclos propedéuticos, iniciando con el técnico, siguiendo con el tecnológico y terminando con el
universitario.

  

El más adelantado es el de ingeniería de sistemas. Conforme a lo expresado por el rector, ya
se han surtido los procesos y está en manos del Ministerio de Educación.

  

"Yo tengo en mi propuesta la necesidad de llegar a Providencia con la educación superior, no a
través de convenios, hago la claridad, los programas que Infotep va a ofertar son propios de la
institución, igual lo que queremos hacer en el municipio", concluyó.
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